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平成２８年第７回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２８年７月２７日（水曜日） 

午後１時３０分～午後２時０５分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 視聴覚ホール 

 

３ 出席委員  委員長 小野寺  巧 

委 員 簑輪  菊雄 

委 員 大久保 春美 

委 員 五十嵐 洋太 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  委 員 五十嵐  洋太  

 

６ 説明職員  教 育 部 長 山口武士   南畑公民館長 山岸仁史  

教育部長事務代理   木村久志   水谷公民館長 冨塚一資  

教育政策課長 林 みどり  水谷東公民館長 本間直子  

生涯学習課長 鳥海謙一  水子貝塚資料館長 加藤秀之  

学校教育課長 齊藤  宏   教育相談室長事務代理 関口循子  

小中学校連携教育推進担当課長 辻口幸恵    

鶴瀬公民館長 佐藤博信    

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第２３号 富士見市立市民総合体育館に係る利用料金等の見直しについて（諮問） 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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日程第二 報告事項 

（１）平成２８年度英語指導力 ブラッシュアップ研修について 
（２）イングリッシュ・サマー・キャンプについて 
（３）校務用システムのリース契約締結について 

 

 

その他 

（１）第１３回市民演劇のつどいについて 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に五十嵐洋太委員を選任します。 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第２３号 富士見市立市民総合体育館に係る利用料金等の見直しについて（諮問） 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  免除規定の見直しについても検討するのでしょうか。 

生涯学習課長 現在は、障がい者の利用料金が免除となっています。また、６５歳以上

の方の利用は無料となっています。これらについても、審議会に諮る予

定です。 

教育委員長 現時点で、市民や利用者からの要望はありますか。 

生涯学習課長 要望といえるものはありませんが、施設・設備を改修すること自体には、

概ねご理解をいただいています。 

教育委員  利用料金以外に、見直しの対象となっているものはありますか。 

生涯学習課長 利用時間や利用面積等の見直しを検討しています。 

 

教育委員長 「議案第２３号 富士見市立市民総合体育館に係る利用料金等の見直し

について（諮問）」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第２３号 富士見市立市民総合体育館に係る利用料金等の見直し

について（諮問）」は議決されました。 

 

 

日程第二 報告事項 

（１）平成２８年度英語指導力 ブラッシュアップ研修について 

【説明】 

学校教育課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 
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教育委員  受講者は４年間で８８名が予定されています。対象は小学校の先生にな

ると思いますが、現在在籍している先生以外の、来年度に富士見市に転

入してくる先生や新人の先生も対象となるのでしょうか。 

学校教育課長 対象となります。 

教育委員  韓国等に比べ、日本の先生の英語研修は遅れていると言われています。 

この研修時間では足りないと思いますが、追加の研修等のフォローはな

いのでしょうか。 

学校教育課長 この研修を受けた教員を中心に、校内で研修等を行います。 

また、中学校の英語の教員免許が取得できる、県の制度があります。 

教育委員長 本来は、大学等で教員免許を取得するべきだと思います。県や市町村に

負担があるのは、好ましい状況ではありません。 

先生が自信を持って教えられるようになり、子どもたちが英語を好きに

なれるように取り組んでいただきたいと思います。 

英語教育中核教員とはどのような教員のことを言うのでしょうか。 

学校教育課長 研修を受けた、指導の中核となる教員です。 

教育委員長 研修とは、県の研修ですか。 

学校教育課長 ご指摘のとおり、県の研修です。 

 

（２）イングリッシュ・サマー・キャンプについて 

【説明】 

学校教育課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  希望者が参加するということですが、参加しなかった児童との間で、２

学期以降に英語力の差が出ないでしょうか。 

学校教育課長 明らかな差が出るような性質のものではないと考えています。 

教育委員  小学校５年生を対象とした理由についてお聞きします。 

学校教育課長 外国語活動として、初めて授業で英語にふれる学年になるためです。 

教育委員  このキャンプは、来年度以降も継続する予定なのでしょうか。 

学校教育課長 来年度以降も継続する予定です。 

教育委員  参加者を４０名とした理由をお聞きします。また今後、人数を増やす予

定等はあるのでしょうか。 

学校教育課長 指導のしやすさ等を考慮して４０名としました。なお、今年度は９０名

の応募がありました。人数を増やすことを含め、来年度の内容について

は、今年度の成果等をふまえて検討したいと思います。 

教育委員  素晴らしい取組みだと思います。市の独自の予算で行うのでしょうか。 
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学校教育課長 市の独自の予算となりますが、参加者１名につき１,０００円をいただき

ます。 

教育委員長 ４０名の定員に対して、９０名の応募があったということですが、抽選

を行ったのでしょうか。 

学校教育課長 厳正な抽選を行いました。 

教育委員長 内容を見ると、ゲームの数が多いので、ルールを覚えられるか心配です

が、先ほどのお話のように、来年度以降について、今年度の成果をふま

えた検討をお願いします。 

 

（３）校務用システムのリース契約締結について 

【説明】 

教育政策課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員長 成績処理のほかに、新しくできるようになることはありますか。 

教育政策課長 グループウエアシステムの機能として、内部メールやスケジュール管理

等ができるようになります。 

教育委員長 管理職の先生が、自席のパソコンで、教育委員会とメールのやり取りが

できるようになりますか。 

教育政策課長 教育委員会にもコンピュータを設置するので、ご指摘のとおりメールが

できるようになります。 

教育委員  このシステム（ネットワーク）は、市長部局とはつながらないのでしょ

うか。 

教育政策課長 市長部局とはつながりません。 

教育委員  資料館等の、学校以外の施設ともつながらないのでしょうか。 

教育政策課長 学校と教育委員会事務局をつなぐネットワークになります。 

教育部長  教育相談室と給食センターは、このシステム（ネットワーク）に接続し

ます。 

教育委員  セキュリティ対策についてお聞きします。 

教育政策課長 サーバとクライアント（パソコン）との間にデータのやり取りのない「画

面転送型」のシンクライアントという方式を採用しています。また、一

部機能を使用する際には、二重のパスワードを要求する設定としていま

す。 

教育委員  先生の自宅から接続することはできますか。 

教育政策課長 セキュリティを高めるため、一部機能に制限はありますが、接続できま

す。 
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その他 

（１）第１３回市民演劇のつどいについて 

【説明】 

鶴瀬公民館長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

 

教育委員長 閉会宣言（午後２時０５分） 

 


